

Wieder neigt sich das Jahr seinem Ende zu. Es war ein erfülltes Jahr im Storchennest!

Auch die letzten Tage vor dem Weihnachtsfest spiegeln das wieder. Der Besuch im **Glattbacher Krippenmuseum** gehört für unsere Vorschulkinder mit Sicherheit zu den Höhepunkten der Adventszeit.

Im kleinen fast 300 jährigen Fachwerkhaus konnten sich die Augen kaum satt sehen. Hier war eine Maria in einem Schloss, um ihr Kind zur Welt zu bringen, dort saß die heilige Familie auf einem Floß, mal waren Ochs und Esel in der Krippe, ein anderes Mal ein Büffel, ein Rentier oder ein Lama.

Jürgen Stenger zeigte und erklärte die Weihnachtsgeschichte an Krippen aus Ton, aus Stroh, aus Porzellan, aus Maisstroh, aus Gips, aus Zeitung, ... , die Vielfalt wollte gar kein Ende nehmen.

Für ihre Ausdauer wurden die Storchennest-Kinder am Ende mit einer kleinen Nascherei von Herrn Stenger belohnt. **Vielen Dank an den Museumsleiter für dieses schöne Vorweihnachtserlebnis!**

